

## Música por la igualdad y el fin de la violencia de género

08/03/2016



Las artistas ofrecieron un espectáculo por la igualdad y la paz | Jesús Cruces.

El Teatro Castelar acogió anoche el concierto "Ellas dan la nota, por la mujer" con Cristina del Valle, Beatriz Rico, Estela de María y Judith Mateo, un espectáculo cargado de emoción pues se realizó para **conmemorar el Día de la Mujer**. Las cuatro artistas interpretaron "la **música de la igualdad, de la no violencia y de la vida**". Fue un concierto dedicado a la mujer, en el que se recalcó "la necesidad de cambiar la sociedad actual", en palabras de Cristina del Valle. A pesar de realizar críticas al modelo de sociedad actual, quisieron enviar un mensaje positivo de paz y esperanza a las cerca de 400 personas que asistieron a esta actuación gratuita.

Durante cerca de dos horas, del Valle, Rico, de María y

Mateo ofrecieron un verdadero espectáculo musical en el que sonaron numerosos estilos musicales. Mientras que Estela de María interpretó **coplas** en tributo a Marifé de Triana, la cantante destacó por su potente voz, pues rápidamente se ganó al público. Las más **rockeras** sin duda fueron la violinista Judith Mateo, quien demostró que se puede disfrutar de un concierto sin necesidad de interpretar las letras, y Beatriz Rico, la artista cantó de forma muy entusiasta clásicos como *Stand by me* o *Las chicas son guerreras*. Por otro lado, Del Valle interpretó junto a sus compañeras melodías de estilo pop introduciendo **ritmos africanos**.

La bondad de Cristina del Valle quedó reflejada a través

de las palabras de sus compañeras, pues coincidieron en cómo les ha ayudado "a abrir los ojos, ha dedicado su vida a los demás, ha demostrado que la bondad no tiene fin", dijo Beatriz Rico.

### Encuentro con la población

Unas horas antes del concierto, **Cristina del Valle mantuvo un coloquio con una veintena de personas** en las que se charló de forma distendida sobre el papel de la mujer en la sociedad. La artista recalcó que "**la igualdad hoy en día es un teatro**, para cambiar la calidad de vida de las mujeres se debe modificar la política en todos los niveles". Del Valle se mostró disgustada tras conocer algunas experiencias de aparadoras de Elda y afirmó que "debemos reflexionar, las mujeres somos más del 50% de la población y vivimos en un mundo gobernado por hombres, tenemos que

construir un modelo diferente, igualitario y trabajar en conseguir la paz", concluyó.



*Del Valle conversó sobre la situación real de la mujer en el mundo con una veintena de personas | Jesús Cruces.*